

## La mini-entreprise neuchâteloise Xirup primée à Zurich

La start-up du lycée Blaise-Cendrars, à La Chaux-de-Fonds, est arrivée troisième lors de la finale d'un concours national de mini-entreprises, samedi à Zurich. Trois autres projets neuchâtelois se sont démarqués.

02 juin 2024, Virginie Giroud

La start-up Xirup, lancée par cinq étudiants du lycée Blaise-Cendrars, à La Chaux-de-Fonds, a terminé troisième du Company Programme, ce samedi 1er juin à Zurich.

Lors de la finale de ce concours national, les 25 mini-entreprises créées par des jeunes se sont mesurées pour gagner le titre de Company of the Year 2024.

Les Neuchâtelois de Xirup ont séduit le jury avec leurs sirops cocktails sans alcool fabriqués à partir de fruits invendus.

### La victoire pour un produit détachant

Le titre de la meilleure mini-entreprise de Suisse est revenu à des lycéens d'Aarau pour leur start-up Whitable, qui a développé un produit détachant sous forme de stick transportable.

Trois autres équipes neuchâtelaises se sont démarquées ce week-end. Pour le lycée Jean-Piaget, Tapéro a gagné le Prix Coop pour la durabilité, et Artémix le Swiss prime site best marketing & sales award.

HiveFive, du lycée Blaise-Cendrars, s'est pour sa part classée dans le top 8.



Cinq élèves du lycée Blaise-Cendrars ont créé Xirup, une mini-entreprise de sirops cocktails.  
Photo: Muriel Antille